



El PP recuerda al PSOE que la Junta ha aprobado 2,1 millones para el Centro del Cáncer

L.G.

Ante el debate de la Proposición No de Ley socialista en las Cortes sobre el Centro de Investigación del Cáncer, el Partido Popular considera que el PSOE debería de “huir de la demagogia y de las connotaciones electorales de estas propuestas”. Los populares defienden que la Junta a cumplido su compromiso con el centro, motivo por el cual el Grupo Parlamentario Socialista debería haber retirado la iniciativa.

El PP recuerda que el 14 de septiembre se publicó el orden por el que se concedía al Centro de Investigación del Cáncer 2,1 millones de euros para financiar el plan estratégico de investigación presentado por el centro, incluyendo los gastos relacionados con su desarrollo y ejecución, gastos de personal o adquisición de equipamientos. Así mismo, la Junta le ha reconocido como Centro de Investigación de Excelencia, lo que le permitirá alcanzar los objetivos para ser uno de los más importantes del país.